

Kinder psychisch kranker Eltern unterstützen

07.06.2021- Kinder psychisch kranker Eltern erfahren nicht selten unzureichende emotionale Unterstützung und Fürsorge, sie sind häufig auch elterlichem Verhalten ausgesetzt, das sich kritisch auf ihre Entwicklung auswirken kann. Besonders belastend ist es für die Kinder, wenn sie deshalb isoliert und ausgegrenzt werden. Häufig kommen finanzielle Probleme der Familie und psychosoziale Belastungen. Viele Kinder wagen aus Scham, Angst vor Konsequenzen und aus Loyalität nicht, sich ihrem Umfeld anzuvertrauen. In der Coronazeit verstärkten sich ihr sozialer Rückzug, Ängste und Schuldgefühle weiter und es fand sich selten ein Außenstehender, um die Nöte aufzufangen und dem Kind zu helfen. Ihre Schullaufbahn ist in Gefahr, ungünstig zu verlaufen – und damit ihre Biografien. Die Chancen, als Erwachsene ein normales Leben zu führen, sind größer, wenn sie ein unterstützendes, stärkendes soziales Umfeld haben sowie eine qualifizierte Hilfe und Versorgung erhalten. Die speziell für die Familienarbeit mit psychisch kranken Eltern geschulten pädagogischen Fachkräfte erarbeiten angepasste Hilfen, die vor allem die mitbetroffenen Kinder mit ihren Sorgen in den Fokus der Aufmerksamkeit rücken. Melden Sie sich bei uns:

<https://www.salus-gesellschaft.net/leistungen/kinderschutz-in-familien-mit-psychisch-erkrankten-eltern teilen/>



Mehr: [Salus-Gesellschaft auf Facebook](#)